

Tief Birgit hat den Schnee gebracht

BAD SÄCKINGEN „Birgit“, ein langgezogener Tiefdruckkomplex, der sich von der Iberischen Halbinsel bis in den Raum Slowenien/Slowakei erstreckt, hat Bad Säckingen den ersten Schnee des Winters beschert. An der Wetterstation im Kurgebiet wurde am Morgen des 9. Dezember eine zwei Zentimeter dicke Schneeschicht gemessen. Im vergangenen Jahr gab es den ersten Schnee einen Tag später, am 10. Dezember. Allerdings wurden damals gleich zwölf Zentimeter gemessen. Dies war die höchste Schneedecke des Winters 2020/2021. Bei nachlassendem Schneefall wird es ab dem Wochenende noch kälter. Zu Beginn der neuen Woche soll es bei Dauerfrost den ersten Eistag des Winters geben. Den frühesten ersten Schneefall seit 1997 gab es am Hochrhein am 23. Oktober 2003 und den spätesten am 20. März 2008. *kor*